

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711061 - ZABRINA PRAMUDITA SANTOSA

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	Baik
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	belum menjelaskan pemeriksaan yg akan dilakuka dan efeknya,pemeriksaan TLK bisep trisep tidak tepat (bagaimana posisi tangan pemeriksa yg benar saat pemeriksaan/),kurang berhati2 dalam melakukan pemeriksaan TLK,pengukuran lingkaran betis apabila dilakukan dengan duduk usahakan posisi kaki menggantung,pemeriksaan LILA dilakukan pada lengan tangan yang tidak dominan,tidak mencuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan
Station Pemeriksaan antropometri	overall baik, cuci tangan sesuai langkah WHO ya dik, dibiasakan. aseptik penis seharusnya dari proksimal ke distal ya dik. saat memasukkan kateter sejak awal pakai pinset dik. edukasi baru sedikit, edukais kontrol juga ya dik
Station Pemeriksaan fisik abdomen	tidak inspeksi peristaltik dan aorta dengan membungkuk, tidak inspeksi bulging suprapubik, kalo ngitung peristaltik harus semenit penuh ya jangan 15 detik lalu hasilnya dikali empat itu salah, penggunaan tangan saat bimanual ginjal kiri kebalik ya jadi posisimu gak enak gitu
Station Pemeriksaan fisik payudara	tidak meminta keluarga/perawat utk menemani, tidak konfirmasi nyeri tekan atau tidak saat palpasi, posisi pemeriksaan axila tidak tepat
Station Pemeriksaan fisik thorax	konsep pemeriksaan palpasi untuk pemeriksaan nyeri krepitasi fremitus taktil dan pengembangan paru perlu belajar lagi ya, cuci tangan who ya dik ya
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Sudah menyebutkan tujuan, alat belum lengkap, dahak kok padat to dik, membuat preparatnya sebaiknya diberi alas dan diletakkan di meja, lidi kecil posisi agak mendatar, pengecatan ZNA jgn lupa dipanasi ya ... percuma kalau tdk,
Station Pemeriksaan gynecologi	IC cukup jelas, pertanyaan sdh pernah operasi utk apa nggih? persiapan pasien lengkap, persiapan alat kurang lampu, sarung tangannya terlalu besar ya dek, tdk bs buat prosedural klo spt itu. menyalakan lampu tdk boleh dialasi kassa ya, ttp ON dan harus ganti HS, cara desinfeksinya kurang benar, ganti kasanya jangan simulasi ya. kan banyak kassanya. waktunya juga cukup, inspeksi genitalia externa lengkap (mons pubis dan rambut, clitoris,vulva dan introitus vagina/discharge vagina, labia mayor minor, perineum, komisura posterior). laporan inspekulo lengkap, tiap masuk masuk alat/jari sibak labia dengan tangan kiri ya, berikan isyarat/sampaikan ke pasien ya,
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	Tehnik palpasi tiroid bisa latihan lagi agar lebih mahir, auskultasi lupa dilakukan (dilakukan di akhir setelah pemeriksaan selesai), komunikasi bisa ditingkatkan lagi